

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3
FUERA
TRIMESTRE, 450

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.

Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Año XXVII.—Núm. 9.623

Valencia: Viernes 20 de Octubre de 1905

Oficinas: Miñana, 7 y 9



Exposición permanente

Grandes almacenes de muebles de SALVADOR ALBACAR

Mobiliarios completos para salones, dormitorios, comedores, recibimientos y toda clase de decoración al ramo de ebanistería y tapicería, en todos estilos, y precios. La casa se encarga de la ejecución de proyectos para la completa decoración de habitaciones, en cualquier estilo que se desee. Muebles curvados marca LA VIENNOISE, los más sólidos que se conocen; fabricación de la misma casa.—Exportación á provincias y extranjero.

Mdme. Amelie Magdeleine

de París y Madrid
Tiene el gusto de participar á sus distinguidos clientes su próxima llegada á esta, para últimos del mes, con bonitos modelos de sombreros. Se hospedará en el Hotel de París.

Impresiones de la corte

El Congreso desechó anoche por 114 votos contra 10, el voto particular del señor Junoy á las actas de Jerez, y fueron proclamados diputados los Sres. González, La Riva y duque de Almodóvar.

Igual suerte corrieron los votos particulares del mismo Sr. Junoy al acta de Valls y á la de Granada, y se proclamó diputado á los electos. Las tres discusiones, según los correspondientes, carecieron en absoluto de interés, pero se perdió el tiempo que podía aprovecharse para asuntos de verdadera importancia para el país, y eso es sin duda alguna, lo que pretenden demostrar ciertos elementos.

En los momentos de la Cámara popular se encontraron á última hora los Sres. Moret y Maura, y ambos se lamentaron de que se pierda el tiempo en el Congreso de un modo tan lastimoso, habiendo asuntos de verdadera urgencia que discutir, y convinieron en que, á este paso, empleando tanto tiempo en la discusión de las actas, no podrá constituirse la Cámara antes del 15 de noviembre próximo, con lo que resultará poco menos que imposible legalizar la situación económica en el término legal.

El Sr. Muro, por su parte, mostraba gran interés en hacer constar que la tardanza en la constitución del Congreso no es achacable, ni depende de los republicanos, sino más bien del Gobierno, que se resiste á declarar graves muchas actas que deben serlo.

«Cuando el Gobierno—continuó—se decide á realizar esto, entonces daremos todas las facilidades para la constitución de la Cámara.»

En el salón de Conferencias, que anoche estuvo animadísimo, los mauristas mostrábase muy satisfechos de su situación en las actuales Cortes, diciendo que ahora quedará demostrado de una manera innegable que son un partido fuerte, disciplinado, y en el que reina una perfecta unidad de criterio.

Aseguran que las numerosas fuerzas con que cuentan en ambas Cámaras, realizan su misión patriótica sin el menor obstáculo, y que el actual Gobierno, haciendo suyos muchos proyectos de los que dejó ultimados el Gabinete presidido por el señor Maura, demuestra al país de la manera más elocuente é irrefutable que los conservadores son el principal elemento de gobierno con que cuenta España, y que de haber continuado en el poder, hubieran hecho por la regeneración de España lo que no ha

hecho desde muchos años á esta parte ningún ministerio.

Refiriéndose á los villaverdistas, anunciaron que dicho grupo quedaría disuelto en breve, yendo cuatro exministros á engrosar las huestes mauristas, tan pronto como se constituya el Congreso.

De otros asuntos se trató en el salón de Conferencias, y entre ellos de la anunciada combinación de Gobernadores, diciéndose, con referencia á informes oficiales, que se ha reducido mucho dicha combinación, y que en breve pondrá el ministro de la Gobernación á la firma del rey los nombramientos y traslados relativos á las provincias de Coruña, Segovia, Gerona, Cádiz, Valencia y Sevilla.

También se habló del regreso del embajador de España en París, Sr. León y Castillo, el cual llegó anoche. Los andenes de la estación estaban totalmente ocupados por distinguidas personalidades políticas y gran número de amigos particulares del señor León y Castillo.

Regresó asimismo á Madrid el exministro Sr. González Besada, el cual, interrogado por algunos periodistas respecto á la campaña parlamentaria, contestó que él no piensa asistir al Congreso hasta que se constituya definitivamente la Cámara.

Los militares comentaban el decreto firmado por el ministro de la Guerra sobre ascenso de los segundos tenientes de la escala de reserva retribuida, del que comienzan á conocerse algunos detalles.

Decíase que para los acuerdos adoptados ha tenido presente el general Weyler lo hecho con los segundos tenientes de la escala activa, lo cuales ascienden á las 86 revistas.

Que en el proyecto se concede el ascenso á primeros tenientes de la escala de reserva retribuida á los segundos tenientes de la propia escala que pertenezcan á infantería, caballería, ingenieros, Guardia civil, carabineros y oficiales de Administración militar, siempre que cuenten seis años efectivos en su respectivo empleo y acepten el quedar obligados á desempeñar todos los destinos activos que se les confieran en tiempo de paz ó de guerra, ya sea en cuerpos activos, en la reserva ó en dependencias militares.

Aquellos que por consecuencia de heridas recibidas en campaña, enfermedad u otras causas no la aceptasen, podrán solicitar el retiro con arreglo á la ley de retiros de 1.º de enero de 1902, siempre que lo efectuen dentro del plazo de un mes.

Continúan ultimándose los preparativos para recibir al presidente de la República francesa, y al mismo tiempo se desmienten de una manera absoluta los informes publicados en alarmantes telegramas por los periódicos de París, sobre el descubrimiento de un complot anarquista en una casa de la calle de la Fe.

Cierto es que en la citada casa, señalada con el núm. 19, vive D. Pedro Morcillo, el

tado en aquellos despachos telegráficos, pero lo ocurrido es que este señor tenía alquilada una habitación á varios falsificadores de vinos, y por lo visto, el corresponsal del *Gil Blas* confundió la noticia, produciendo con sus equivocados informes tan tremenda sensación.

El periódico mencionado insiste, según telegrafían de París, en que se han descubierto en Madrid explosivos destinados á atentado contra la vida de Mr. Loubet, añadiendo que las policías española y francesa han practicado un registro en la casa núm. 19 de la calle de la Fe, encontrando una cesta que debía revestirse de flores, y que, conteniendo dinamita, se iba á ofrecer al presidente, pero como decimos, no hay tales complots ni tal dinamita.

Lo de la guardería rural

Manifestaciones de la Liga de Propietarios

El presidente de la Liga de Propietarios, nuestro estimado amigo D. Ramón Reig, nos ha manifestado lo siguiente, acerca de este importante asunto:

«No es exacto que, según se hace constar en la noticia circulada por una equivocada información, esté en la casa social de la Liga de propietarios el expediente sobre liquidación de los atrasos en el pago del recargo por el servicio de guardería rural, pues dicho expediente no ha obrado nunca en poder de esta Sociedad.»

Cuando en 1903 lo puso á su disposición la Diputación provincial para que lo estudiase, los comisionados, muy competentes por cierto, que designó á este efecto la Liga, lo examinaron en las oficinas de la delegación de Hacienda, en donde se encuentra, sin que dicha comisión ni los que después hemos continuado sus trabajos, hayamos podido terminarlo felizmente, por la sencilla y concluyente razón de que con los elementos reunidos en el expediente resulta en absoluto imposible la práctica de la liquidación.

Por ello precisamente se resolvió la Liga á prescindir del expediente, y aprovechando la oportunidad de la venida del rey á Valencia, planteó la cuestión en los términos que á su juicio ofrecían más garantía de éxito.

Según el art. 23 de la ley de presupuestos para el año económico de 1892-93, las cuotas atrasadas procedentes de guardería rural en las provincias donde se halla á cargo de la Guardia civil, han de ser satisfechas en diez plazos iguales, que deben incluirse en los repartimientos y matrículas.

El citado precepto hace indispensable una liquidación previa, pues sin ella no cabe fijar el saldo repartible; y por lo tanto, mientras dicha liquidación esté pendiente y no se sepa si Valencia resulta acreedora ó deudora, mal se puede repartir y exigir el pago de un débito que se desconoce.

Por esto, en vez de exigirse á los contribuyentes valencianos atrasos repartidos, se están cobrando los recargos que se impusieron cuando se prestaba el servicio de guardería, acrecentados por el aumento de la riqueza imponible.

Este racional aplazamiento sometido á las resultas de la indispensable liquidación, es lo que últimamente ha pedido la Liga después de lo mucho que tiene reclamado y gestionado desde hace más de 20 años con empeño nunca menguante, siendo oportuno hacer constar que para que no resultara estéril esta última demanda, proeuró y logró que la suscribiesen el presidente de la Diputación provincial, el Alcalde de Valencia, el presidente de la Sociedad Económica de Amigos del País, el presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación, el presidente del Ateneo Mercantil,

el presidente de la Cámara Agrícola, el presidente accidental del Círculo Frutero, el presidente de la Asociación Naviera Valenciana, el presidente de la Real Academia de Medicina, el decano accidental del Colegio de Abogados, el decano del Colegio Notarial y el decano del Colegio de Procuradores; pero este movimiento de opinión, con ser tan importante, no ha logrado por ahora que se satisfagan las justas aspiraciones de Valencia.

Preciso es, pues, que con el valioso concurso que está prestando la prensa, todos redoblen sus esfuerzos para conseguir que se elimine en el pago de las contribuciones el recargo por guardería rural, mientras se desconozcan las resultas de la liquidación que previamente debe practicarse, y que, sin lo que vulgarmente llamamos un corte de cuentas, es más que difícil llevar á cabo.

Esto sin perjuicio de deducir de la real orden de 2 de marzo de 1895, dictada en favor de Málaga, cuando juntamente con ella se quejó Valencia, las consecuencias lógicas.»

En el Ateneo Mercantil y bajo la presidencia del Sr. Jiménez se han reunido esta mañana los representantes de la Sociedad de Amigos del País, Cámaras Agrícola y de Comercio, Liga de Propietarios y Círculo Frutero, para ocuparse del gravamen sobre guardería rural.

Tras breve discusión se ha acordado que una comisión, formada por un representante de cada una de dichas entidades, se traslade á Madrid y visite á S. M. el rey, el presidente del Gobierno, al ministro de Hacienda y á cuantos puedan atenderles, al objeto de que se suprima el gravamen, prescindiendo de liquidaciones que juzgan punto menos que imposible realizar.

El presidente se ha trasladado luego á la Delegación de Hacienda, dando cuenta del resultado de la reunión al Sr. León Villanueva, de quien ha oído consejos muy provechosos.

El asunto aparece embrollado, indudablemente por falta de estudio; quizá se presente muy claro si personas competentes, acostumbradas á esta clase de trabajos, lo toman por su cuenta.

El hecho es que el gravamen se sigue pagando, y quiera Dios que no continúe satisfaciéndose por mucho tiempo, por incuria y desconocimiento del expediente por los que aquí han intervenido en el asunto.

De los antecedentes que hemos adquirido, resulta que en junio de 1900 la superioridad envió á la delegación de Hacienda tres legajos conteniendo las revistas de comarcal de la Guardia civil y los expedientes instruidos desde la ley de 7 de julio de 1876.

La Delegación notificó seguidamente la orden de la superioridad á la Diputación provincial, poniéndole de manifiesto el expediente.

Como no se contestaba, á pesar de las urgencias que partían de aquí, la Dirección general, en 15 de julio de 1903, reclamó el cumplimiento de lo ordenado en junio de 1900, y en agosto del mismo año la Comisión provincial pasó el asunto á la Liga de Propietarios, que se mostraba muy interesada, la cual Liga nombró una ponencia, formada por los Sres. García Albán, Martínez Valles y Balaciart. Este último examinó un día el expediente; revolvió todos los papeles encerrados en los tres legajos, y volvió á dejarlos en la taquilla de la oficina de la Delegación, de donde procedían.

Y allí han continuado durmiendo el sueño de los justos, sin que nadie, ni de la Comisión de la Liga, ni de ninguna otra parte, haya vuelto á acordarse de los citados documentos.

Y allí han continuado durmiendo el sueño de los justos, sin que nadie, ni de la Comisión de la Liga, ni de ninguna otra parte, haya vuelto á acordarse de los citados documentos.

Murió el Sr. Balaciart y esta fué la causa sin duda de que los restantes compañeros de comisión prescindieran de nuevos estudios.

Resucitado ahora el expediente, expertos oficiales de la delegación de Hacienda han tenido que tomarse el trabajo de volver á ordenar los antecedentes, y allí está todo el expediente perfectamente dispuesto para que se estudie y conteste como la superioridad há tanto tiempo viene reclamando.

Pretenden ahora los representantes de los contribuyentes (Liga, Cámara, Círculo etcétera), que se haga un corte de cuentas lo cual, con franqueza hemos de decirlo, es punto menos que imposible que prospere, porque tales cortes no caben en el formulismo administrativo.

Lo legal, lo justo y lo más rápido y seguro es hacer la liquidación, puesto que están todos los antecedentes para realizarla perfectamente.

Lo único que se necesita es que la efectúe quien entienda de estas cosas y que no se pierda más tiempo en perjuicio de los contribuyentes.

La Protectora de los Niños

Hecho el traslado del Hospicio de la Asociación Protectora de los Niños al nuevo edificio, comprado, en la calle de Embañ, esquina á la de la Goleta, y efectuadas las principales obras de reforma y decorado, hemos tenido el gusto de visitar dicho establecimiento, acompañados de don Francisco Oyangueren, que es uno de los más entusiastas protectores de tan benéfica institución y que mayor actividad ha demostrado en allegar recursos para los cuantiosos gastos realizados.

Ni hecho á propósito reuniría el glorioso edificio—que son dos Unidos—mejores condiciones de cubicación, independencia, aseó y ventilación. Por todas partes hay grandes ventanales recayentes á espaciosos jardines; techos elevados, escaleras cómodas é independientes, solidez, limpieza y confort.

¿Cómo se ha hecho el milagro? Las buenas obras siempre alcanzan excelente desarrollo y mejor fin, si, como en este caso sucede, las personalidades que las dirigen están inspiradas por un celo cristiano á toda prueba, y merecen, con justicia, el aprecio de sus conciudadanos. Por esto los dignísimos miembros de la junta directiva han encontrado abiertas todas las puertas, y las limosnas se han multiplicado cual corresponde al dictado de caritativa que Valencia disfruta.

Pocos Asilos cuentan con tan amplios é higiénicos dormitorios, escuelas, refectorios, gabinetes de aseó y demás dependencias necesarias, como el que nos ocupa.

Y con ser tan grande, la más escrupulosa limpieza se advierte hasta en los menores detalles, y la cal blancueza todas las paredes, ofreciendo un aspecto encantador.

La capilla pública, donde se celebra misa todos los días, es una verdadera iglesia, por lo grande y por lo bien decorada.

El lavadero es una obra maestra de cemento armado.

Las escuelas de niños y de niñas cuentan con todo el menaje necesario para una esmerada enseñanza.

La cocina, de hierro, no la tienen mejor muchos grandes hoteles.

Y, en resumen, las hermanas de la Caridad que están al cuidado de los niños, verdaderos modelos de ángeles, se desviven por el mejor cumplimiento de la elevada misión que les está confiada.

Bien se ve tanta bondad en el físico de los aislados, rollizos, alegres y rebosando salud.

falsa interpretación que se ha dado á mis visitas.

Han circulado suposiciones de una naturaleza tan odiosa, que me es imposible repetirlos; me inspirais una estimación muy profunda para que pudiera hacerlo. Es verdad, señora, que una mujer de vuestro temple y vuestras virtudes puede considerarse muy por encima de la maledicencia y despreciar todo género de calumnias; pero yo quedaría desolado sabiendo que era el causante de cualquier diatriba que se os dirigiese, y para no exponeros á ella, he resuelto no volver á vuestra casa interior no regrese el conde. Esta privación será un suplicio para mí, puesto que me proporciona gran placer conversar con vos; pero creo de mi deber imponérmela en aras de vuestra tranquilidad y de vuestra reputación.

Una palabra más, señora. Pienso volver á Amsterdam dentro de un mes. Si en cuanto me vaya os envuelve alguna calumnia por mi causa, escribidme, os lo suplico; yo daré á conocer toda la verdad á los espíritus crédulos ó embusteros, y me encargaré, además, de hacer entrar en razón á los que se obstinan en sus malos pensamientos.

Adiós señora. El más fiel y respetuoso de vuestros servidores,
Van Maes.»

«No habéis enseñado esta carta al señor Pedro Ramirez?—preguntó Luis.

«Le he dicho solamente que tenía en mis manos con que probarle mi inocencia, pero que desahogada darle esa prueba.

«Tendéis razón; no os importe la opinión de semejante hombre.

«Además, él no quiere convencerse, y ante mayor evidencia persistirá en la infame calumnia, que no cree, estoy segura de ello, pero que repetirá á docientos personas proclamándose la heroína de esa ver-

FOLLETIN

(1763)

Los dramas de París

(Continuación)

Como le miraba frente á frente y con altivez, se turbó.

«No, caballero—repetí,—porque sería una inconveniencia que viniérais á dormir bajo mi techo en ausencia de mi marido, y no me explico cómo vos no lo habeis comprendido así.»

El me miró á su vez, tratando de leer mi pensamiento.

«De veras no os ha dicho nada de este proyecto el señor conde de Saubignac?—preguntó por tercera vez.

«Ya os lo he dicho.

«Después de una pausa, durante la cual no cesé de mirarle, y tomando un aire de gravedad que él nunca había visto en mí, agregué:

«Siempre, Van Maes, os he profesado gran estima, siempre os he considerado un hombre de honor, incapaz de una traición, de una falacia, de una acción rastrea y culpable, ni aun bajo el imperio de violenta pasión. Pues bien: según me respondáis á la pregunta que voy á dirigiros, así os reputaré para lo sucesivo, y creed que me desconsolaría adquirir la certeza de que me habíais equivocado en mis juicios.

«Espero vuestra pregunta, señora—me dijo desconcertado.

«¿Qué convenio habeis hecho con el conde respecto á 500.000 francos que le habeis prestado, ó mejor dicho, dado, puesto que son para ir á jugar á la ruleta? Reflexionad y recordad que de vuestra respuesta deduciré quién sois y quién soy á vuestros ojos.»

Clavó en la suya mi mirada con esa expresión que según vos revela mi inocencia. El debió interpretarla de esa misma manera, y después de un momento de vacilación me dijo:

«Entre el conde y yo no existe ningún convenio, ó si existe alguno, no le recuerdo; solamente una huella de vergüenza, de arrepentimiento y de respetuosa adoración hacia la más noble y hermosa de las mujeres. No quiero decir otra cosa, señora, sino que enrojecí de vergüenza en vuestra presencia, y que os suplico me perdónéis... lo que ya sabéis y yo no me atrevo á deciros. Voy á abandonar este país, me reconozco por demás culpable para osar presentaros ante vos, y me llevo en el fondo del corazón, con un amor que será el castigo de mi culpa, la estimación, la adoración sin límites, hacia vuestra persona.

«Después levantó su tímida mirada.

«¿Estais contento de mí? ¿Puedo esperar mi perdón?—Os lo concedo—le respondí,—con una condición.

«¿Cuál?—La de que borréis de vuestra mente este denigrante recuerdo y que, lejos de abandonar el país, continúis visitándome; que si hasta hoy me he resignado á vuestros cumplidos, desde hoy que he podido apreciarlos, los recibiré con júbilo.

«¿Sois un ángel!—me dijo emocionado, y sentí que una lágrima surcaba por mi mano.

IX

«Esta es la escandalosa historia del holandés, en la que el señor Pedro me hace desempeñar un papel tan odioso, tan infame. El la contó mal, y os la cuento tal como pasó. ¿Me creéis, mi querido amigo?—prosiguió Diana con el acento leal y persuasivo que le era peculiar, incipándose

hacia Luis de Brunieres y envolviéndole en candorosa mirada.

«¿Podeis dudar de ello, adorada Diana?—respondió el joven.—respecto á esa historia, me jurasteis que erais inocente, y me bastó para creerlo; pero ahora que la conozco en todos sus detalles, me considero feliz sabiendo que de parte de Van Maes, por lo menos, no recibisteis ningún ultraje.

«Lejos de eso, encontré en él al hombre más delicado y más afilado que puede decirse, por haber sospechado un instante que podía cifrar en mi esperanzas que le llenaban de oprobio después de una explicación que le revelaba mi verdadero carácter.

«Sí, ese holandés es un hombre de honor, y yo siento por él profundo reconocimiento y simpatía; le estoy agradecido por no haberse confundido con el conde, con quien pudo creer íbais de acuerdo y cuya extraña conducta le daría muy pobre concepto de vos.

«Así fué.

«¡Os creería su cómplice!—exclamó el joven temblando.

«Sí, me lo confesó más tarde, pero felicitándose de haber visto en seguida destruidas todas sus esperanzas y de poderme dedicar durante toda su vida el culto más puro y respetuoso.

«¡Oh! ¡callad, Diana, callad! Cuando considero las afrontas que teníais que tener de él en la situación en que el conde os colocó, quisiera encontrarme en su presencia para estrecharle la mano y ofrecerle mi amistad. Os respetó, os adoró silenciosamente y santamente, como se debe á una mujer de vuestras virtudes, precisamente cuando vuestro marido acababa de aceptar 500.000 francos por... Sí, Van Maes es una bella, una noble persona.

«Aun no lo conocéis por completo; no os

he dicho todo lo que acerca de él puedo deciros.

«Decid, decid, Diana adorada; bien sabéis cuánto me interesa, puesto que se trata de vos.

«Le invité á que volviera al día siguiente, y no faltó. «Señora—me dijo abordándome,—he reflexionado sobre el carácter de vuestro marido, sobre su natural violento, vengativo, brusco, permitidme que os lo diga, y me he dicho que en un acceso de rabia en los que frecuentemente caen los jugadores después de una pérdida considerable, es hombre capaz de reprocharos sus propios extravíos, de recriminaros sus propias infamias, de echaros en cara, en fin, con palabras ultrajantes la historia de este préstamo de 5.000.000 francos y el papel que él os había señalado en el asunto creyéndos capaz de aceptarlo. Para prevenirlo, para parar el golpe, he querido dejaros un arma.» Y echando mano al bolsillo me entregó este papel, rogándome que lo leyera. Ahora, yo os ruego que lo leáis vos.

Luis desplegó la carta que Diana le entregó y leyó lo siguiente:

«Señora: teniendo el honor de ser el amigo del señor conde de Saubignac, y hallándome asaz favorecido por la fortuna para poder prestar algún servicio á los que amo, fui dichoso haciéndole aceptar una suma, gracias á la cual vuestro esposo cuenta no sólo cancelar un débito importantísimo, sino rehacer una fortuna por lo menos igual á la que desdichadas y falsas operaciones le hicieron perder. Partió para Mónaco con una combinación infalible, según él, pues yo nada entiendo de juegos. Al partir me autorizó, y vos lo confirmasteis, para que continuara visitándoos, como lo hice, pero hoy me arrepiento de ello, vista la

Esta institución, que ni ahora ni nunca ha recibido subvenciones del Estado, de la provincia, ni del Municipio, y que sólo ha contado con la caridad pública, honra a Valencia, que le ha dado vida y desarrollo, resolviendo un trascendental problema.

Noticias locales

Brisa del O. y NO., a ratos molesta, horizonte nuboso a intervalos y amenazador a última hora de la tarde, presión barométrica muy inferior a la normal y temperatura media de 19 a 23°, han sido los datos del estado atmosférico de hoy, resultando un día variable y no muy apacible.

Sin que se sepa el motivo del por qué ni que haya causa que lo justifique, hoy ha ocurrido el primer motín escolar del presente curso, en el que no van transcurridos más que 16 días de clase.

Lo han promovido los alumnos de preparatoria de Ciencias, que tienen sus aulas en la Universidad, dejando de entrar en clase y marchando al Instituto general y técnico han hecho salir de él a los escolares.

Todos se han trasladado luego a la Universidad con el fin de que se suspendieran las clases, lo que han conseguido, promoviendo tal algarabía, que los profesores de la Facultad de Derecho, que estaban explicando la lección a sus alumnos, se han visto en la necesidad de suspender sus tareas y haciendo salir de las aulas a los escolares.

El alboroto ha continuado un rato más, pero luego ha terminado, sin que por fortuna haya tenido ulteriores consecuencias. Algunos escolares aducían como motivo de lo ocurrido hoy, el que el ministro no les ha concedido todo lo que le tienen pedido; otros decían que por que opinan deben suspenderse las clases con motivo de la llegada a España de Mr. Loubet, y otros alegaban que no habían entrado en clase por no saber la lección.

El Sr. Llagaria se propone pedir en la próxima sesión que celebre la Junta de Obras del Puerto, que las 125.000 pesetas acordadas para ensanche de la calle Mayor del Grao, comiencen por aplicarse al pago de las casas cuyo expediente de expropiación está ya ultimado.

Se encuentra en Valencia el P. Fray Buenaventura de Alboraya, misionero apostólico Capuchino, quien después de nueve años de fatigables trabajos evangélicos en Ponapé (Carolinas Orientales), ha regresado de nuevo, tras 53 días de feliz travesía, a esta su querida patria. Su permanencia en tan remotas islas ha sido por extremo beneficiosa para nuestra santa religión, ya que allí dejó escritas dos obras: una de Lecturas morales, explicación del Antiguo y Nuevo Testamento, y otra un 'Devocionario completo', en idioma carolino, adaptado a la capacidad de aquellos neófitos indígenas. Sea bienvenido tan ilustrado religioso.

En el tren-correo de Madrid han venido hoy D. Federico Carrera con su familia y D. Manuel García.

El Boletín oficial de la provincia publica en su número del día 18 una circular a los señores alcaldes presidentes de los ayuntamientos, por la que la Tesorería de Hacienda les recuerda nuevamente el cumplimiento de sus deberes en cuanto al ingreso en el Tesoro de lo recaudado por cédulas personales del corriente año y a la rendición de cuentas por dicha recaudación y su entrega en Tesorería.

Da un plazo de diez días para realizar ese servicio, y les anuncia que trascurrido procederá con arreglo a ley contra los que no lo cumplan.

Se han recibido en la Universidad los títulos de licenciado en Derecho de D. Domingo Arbana y de la Peña y D. Manuel Vernell Caudet, y el de matrona de doña Leonor Ochoa Sánchez.

El Alcalde ha concedido un plazo de 24 horas al Sr. García Plá para derribar unas tapias levantadas ilegalmente, amenazándole con hacer que las derriben de oficio y a sus espensas sino cumple la orden.

El sobrestante del Ensanche Sr. Cortelles ha denunciado una casa en construcción de la calle de Ciscar, en la que a su juicio se ha faltado a las ordenanzas municipales respecto a la altura, ya que se han construido los desvanes habitables.

El Alcalde ha dirigido una comunicación al administrador del portazgo del camino del Grao facultándole para recoger de los carros forasteros las chapas de carro de transporte que lleven como si fueran de la ciudad.

En vista de que ha aumentado el tráfico de mercancías en la estación del Norte, se ha dispuesto que algunas brigadas de obreros trabajen en la carga y descarga por la noche.

Se niega la presentación en la caja de Depósitos, para enterarles de un asunto que les interesa, de doña Carmen Pérez Asenjo y doña Luisa Adán Piquer.

El señor delegado de Hacienda ha dispuesto que por la Caja de Depósitos les sean devueltas mañana cantidades que tienen a su favor a los señores siguientes: D. Estanislao Cappa de la Cruz, D. Enrique Llopis Palau, D. Eduardo Cardona, D. Buenaventura Guillén Crespo, D. Luis Ricardo Giner Cervera, D. Tomás Jiménez Sanz y D. Adrián Murquin Usach.

En el expreso de Barcelona ha llegado de su viaje de bodas por el extranjero, nuestro entgo D. Julio Salinas, acompañado de su esposa.

Esta noche llegarán a ésta los seis novillos-toros de D. Víctor Biencinto, que han de lidiarse el domingo próximo, los que serán desajonados a la vista del público mañana a las nueve. El matador de novillos Relampaguito saldrá esta noche de Madrid y llegará a ésta mañana en el correo.

El Círculo de Porta-Caeli pone en conocimiento de todos sus socios que el día 1.º de noviembre empezarán las clases de estudio de Aritmética mercantil y contabilidad (clase diaria de ocho a diez mañana), Derecho mercantil (lunes, miércoles y viernes, de cinco a seis tarde) y Caligrafía y Correspondencia comercial (martes, jueves y sábados, de cinco a seis tarde). Los socios, sean numerarios, obreros o escolares, tienen derecho a la matrícula gratis, solicitando su ingreso al presidente y director de las escuelas.

La sociedad «El Arte» celebrará mañana por la noche una velada artístico-teatral en el casino de la Unión Republicana de la Misericordia, poniendo en escena Música clásica, El trébol y La trapería. El domingo por la noche celebrará baile familiar.

Ha sido nombrado administrador de Loterías del Caracagente, D. Vicente Crespo Vargas.

El domingo próximo comenzará un nuevo servicio de rippers desde esta ciudad a Moncada, saliendo de aquí de hora en hora, lo mismo que desde Moncada. La parada de los coches será en la plaza de la Virgen. Los precios serán los siguientes: de Valencia a la Cruz, 10 céntimos; a Barbotó y Carpesa, 15; a Benifaraig, 20, y Moncada-Alfara, 25.

Esta mañana ha sido conducido a la estación de Aragón, para de allí ser transportado a Liria, en donde se le dará cristiana sepultura, el cadáver de la señora doña Casimira Gómez Alvaro, concurriendo a este acto los amigos de ésta y de su atribulado esposo y demás familia, a los que han manifestado su sentimiento por tan sensible e irreparable pérdida. De nuevo enviamos nuestro pésame a los que lloran a la finada, que en paz descanse.

D. Emilio Prats Valbuena ha sido nombrado maestro en propiedad de la escuela de niños de Tous.

Sastrería para señoras y caballeros, corte inglés.—Traje para señora, a medida, 50 pesetas. Traje para caballero, a medida, 40 pesetas. Gabanes señora, corteastre, 25 pesetas. Gabanes caballero, a 50 pesetas. Bazar del Lobo, calle del Llop, 4 (junto a la posada del Lobo).

Noticias militares.—En el Salón de Juntas del regimiento de Caballería de Sesma se ha verificado hoy el Consejo de guerra que ya anunciamos, para ver y fallar la causa seguida contra el soldado del mismo Antonio Trigueros Martínez, por el delito de insulto de obra a un superior. Ha presidido el coronel D. José Blanco. De asesor ha actuado el teniente auditor D. Pedro Topete.

—Ha pedido dos meses de licencia para Madrid, con objeto de solventar asuntos propios, el teniente del regimiento de Mallorca, D. Luis Ortiz Santisteban.

Mañana a las seis en punto de la tarde celebrará junta general la sección de Ciencias de la Unión Escolar para la elección de nueva junta.

A bordo del vapor Vicente Ferrer han venido hoy de Barcelona 123 pasajeros.

El inspector de policía Sr. Ilueca ha encontrado esta tarde un cheque del Banco de España de 3.500 pesetas. La persona a quien se le haya extraviado podrá reclamarlo al indicado inspector de servicio en el retén de las Escuelas-Pías.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el señor conde de Zanoni, el vizconde de San Germán, el notable concertista Sr. Malats y D. José Roig.

El Alcalde ha visitado hoy al señor delegado regio de primera enseñanza, para hablarle del asunto de las transferencias de crédito.

La comisión municipal de Caminos ha propuesto para maquinista del rulo de vapor a José Cucarella Argente, que en la actualidad desempeña interinamente el cargo.

El Alcalde ha comunicado los acuerdos del Ayuntamiento a D. José Corella y don Juan Izquierdo, nombrándoles veterinarios municipales primero y segundo, respectivamente.

La distinguida señorita doña Julia Just Menéndez, que ya en los exámenes de julio verificados en el Conservatorio de Música había obtenido dos sobresalientes en solfeo y piano, ha obtenido en los verificados ahora en dicho centro docente la calificación de notable, en los ejercicios del tercer año de la segunda de dichas asignaturas. Felicitamos a tan aventajada y estudiosa alumna, como igualmente a su familia, y muy especialmente a nuestro querido amigo el teniente coronel D. Antonio Sistiernas, tío de aquella.

«La Española» es una casa de viajeros acreditadísima instalada en la calle Sagrario de San Francisco, núm. 7, cuyo dueño, D. Matías García, ha introducido en ella importantes reformas y ofrece al público cómodo hospedaje y económico, pues hay habitaciones desde una peseta, y sirvense cubiertos desde dos pesetas en adelante. Recomendamos dicha casa.

Dentro de unos días es esperada en Valencia la intrépida Mad. Du Gast. En la actualidad se halla en Madrid, a donde llegó ayer procedente de París en uno de sus magníficos automóviles.

En la caja de la Diputación se han recaudado las siguientes cantidades por contingente: del ayuntamiento de Luchente, 742'35 pesetas; Tabernes de Valldigna, 2.000, y Ayora, 1.000.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, a las diez, misa solemne de renovación y al anochecer el ejercicio del Rosario y solemne Salve. —En San Andrés a las cinco Rosario y

Salve cantada en honor de Nuestra Señora de los Desamparados.

—En Carmelitas, a las cuatro y media de la tarde solemne Salve cantada por la comunidad en honor de Nuestra Señora del Carmen.

—En el Patriarca, a las cuatro de la tarde solemne Salve en honor de Nuestra Señora de la Antigua.

—En las Escuelas-Pías, a las cuatro de la tarde letanía y solemne Salve cantada por la escolanía del Colegio en honor de la Santísima Virgen.

—En San Bartolomé, a las cinco, con exposición, y en Santos Juanes, Santa Catalina y Santa Mónica, al anochecer ejercicio de la Felicitación Sabatina.

—En el convento de Corpus Christi, a las cuatro de la tarde ejercicio del novenario en honor de Santa Teresa de Jesús, con sermón por D. José Vila.

—En el Pie de la Cruz, la V. O. T. y Escalvitud de la Merced celebrará a las siete y media la misa reglamentaria de sábado. Corresponde al coro tercero «María, Madre de la Ciencia», hacer la visita y asistir a la Corona Mercedaria para lucrar el privilegio de la orden. Al anochecer, Salve solemne y cánticos a la Santísima Virgen.

—En San Esteban, a las siete y media misa rezada en la capilla de San Luis Bertrán, durante la cual se rezará el Santo Rosario, y por la tarde cantará el clero solemnes vísperas, completas, maitines y laudes, y a las cinco y media el ejercicio del novenario.

Desde las primeras vísperas de mañana hasta la puesta del sol del domingo, puede lucrarse indulgencia plenaria visitando la capilla del Santo.

—En la iglesia de Santa Catalina Mártir comenzará a las cinco y media de la tarde el novenario al arcángel San Rafael con exposición, estación, Rosario, novena, sermón por el Dr. D. Facundo Tomás Francés, reserva, bendición y gozos.

—La Comunidad y acogidas del Asilo Protector de Obreras (Viana, 24), celebrarán, a las cinco y media de la tarde, último día de novena en honor de Santa Teresa de Jesús, predicando D. Luis Ballester, capellán de la Gran Asociación de Nuestra Señora de los Desamparados.

Sucesos

Riña.—Por resentimientos de familia cuestionaron ayer en la senda de Albornos dos individuos llamados Bautista Noguera y Vicente Tatay Noguera, y pasando de las palabras a los hechos, resultó el primero con lesiones graves en la cabeza a consecuencia de un garrotazo que le propinó el Vicente.

El lesionado, a causa de la gravedad de la lesión, ingresó en el Hospital, y del hecho se dió cuenta al juzgado, que ordenó el encarcelamiento del Vicente Tatay.

Lesionado.—En la calle de Navellos fué agredido anoche un mendigo de 43 años, llamado Antonio Alarcón Fernández, resultando con varias lesiones graves en la cabeza.

En la casa de Socorro de la calle de Seranos se le practicó la primera cura, poniéndose el hecho en conocimiento del juzgado. El agresor se dió a la fuga.

Percance.—Ayer tarde, a la entrada de la Alameda, volcó un carro al ir a pasar sobre un puente colocado en la zanja abierta para el servicio de aguas potables.

La caballería cayó dentro de la zanja, sin que se produjera lesión alguna, y el accidente fué motivado por la poca consistencia de los tabloncillos que formaban el puente.

Como por el indicado punto circulan los tranvías eléctricos de la línea del Grao, este servicio quedó interrumpido durante largo rato.

Desgracia.—Al anochecer de ayer cayó en una acequia ex el camino de Jesús una niña de cinco años, llamada Carmen Nácher.

Fué extraída con vida, pero con una herida grave en la cabeza, producida al chocar contra una piedra.

El amilico.—En una casa de dormir que existe en el camino de Barcelona, junto al de Moncada, se albergaron anoche dos franceses, un italiano y un austriaco, promoviendo un fenomenal escándalo.

La Guardia municipal les puso en paz, deteniendo al austriaco, que se llama Juan Bernet Foch, a quien los franceses acusaron de haberles robado 25 pesetas, después de apalarles.

Fué encerrado en la Cárcel. Detenido.—La Guardia civil del puesto de Torrente ha detenido al vecino Juan Tordera García, por haber insultado y herido al cobrador del tranvía eléctrico número 24 Vicente Cebriá.

Detenido.—A instancia de D. José Pujdengoles fué detenido y conducido al juzgado de guardia ayer en el camino del Grao J. Mensa, que conducía un carrito con siete cajas que no eran de su propiedad.

Desgracia.—En la calle del Conde de Pestagua, esquina a la de Chapa, ha ocurrido esta tarde una sensible desgracia. Un carretero llamado Andrés Prieto Pérez, de 36 años de edad, habitante en la calle de Santa Julia, letra E, que iba guiando su ohículo cargado de hierro, ha tenido la desgracia de que volcara, cogiéndole debajo. El infeliz ha resultado con la fractura de las piernas, y después de asistido en la casa de Socorro del Puerto, ha sido trasladado en grave estado al Hospital provincial.

Intoxicación.—Un niño de dos años de edad, llamado Rafael Furió Andón, se ha tomado esta tarde una poción que contenía fósforo. Ha sido atendido en la casa de Socorro de Ruzafa, dándose parte al juzgado.

Tribunales

Ante la sección segunda de lo criminal de esta Audiencia y Jurado de la capital, estaba hoy señalado el juicio para ver y fallar la causa seguida contra D. Francisco Villanueva Oñate, D. Manuel Taroncher Ajado y otro por el supuesto delito de organización de una manifestación ilegal en el Ovalo del Grao, hace algunos meses, en la que se armó un tiroteo, resultando herido el Sr. Talamantes.

Dicho acto estaba señalado para hoy y mañana, pero se ha suspendido por enfermedad del abogado defensor de los procesados D. Vicente Dualde.

Dicha causa tendrá nuevo señalamiento.

Segundo aniversario del fallecimiento de La señorita Doña Francisca Báguena Cantó R. I. P. Todas las misas que se celebrarán mañana 21 en la parroquial iglesia de San Martín, se aplicarán en sufragio de su alma. Sus padres, hermanas y hermanos políticos ruegan a sus parientes y amigos la asistencia a alguno de dichos actos religiosos. Hay concedidos por el Prelado de la diócesis 100 días de indulgencia por la asistencia a los mismos.

TEATROS PRINCIPAL.—En la sala del teatro flo-taba anoche un ambiente de intensa simpatía hacia el ilustre tenor Viñas. Por primera vez durante la actual temporada no quedó en taquilla una sola localidad, y ya por la mañana hubo cola para adquirir entradas y luego durante todo el día vendieron las los revendedores a precios fabulosos. Viñas es el tonor del público valenciano. Para unos, por su voz incomparable, varonil, llena de inflexiones suaves y mas, enérgicas otras. Para otros, por su voz y por su arte exquisito, por su estudio profundo, por su concepción acabada, perfecta del drama musical. Así resultaba para todos la velada de anoche un verdadero acontecimiento. Púsose en escena El Profeta, obra en la cual Viñas luce sus espléndidas facultades como en pocas, y desde el racconto del sueño comenzaron las ovaciones para el eminente artista, ovaciones que no se interrumpieron en toda la noche. Cantó la plegaria con la delicadeza de costumbre; el himno que sigue con enérgica entonación, y en la escena de la Catedral, vivamente sentida, hizo un derroche de arte y pasión. Las ovaciones llegaron a su colmo en la inspirada romanza de la ópera Sagunto, del ilustre Giner, viéndose precisado a repetirla. Los aplausos y llamadas a escena no cesaban, y caldeados los ánimos por el entusiasmo, comenzaron a pedir los espectadores el racconto de Lohengrin. Hubo de salir el director de escena a las candelillas para poner en conocimiento del respetable concurso que era imposible atender su demanda porque el material de Lohengrin no se hallaba en el teatro. No se dieron por convencidos los recalitrantes, y sin tener en cuenta que la representación se había reanudado y que se hallaba en escena una señorita, Concha Dalhander, que por cierto en El Profeta comparte justamente el triunfo con Viñas, siguieron pidiendo a voz en grito Lohengrin. La señorita Dalhander, asustada sin duda por la falta de costumbre de oír estas demostraciones en un teatro, se retiró de la escena, pero el público, percatándose entonces de su... de su... vamos, de su helenismo, reaccionó y tributó a la distinguida contralto un gran ovación. Viñas debe tener la conciencia tranquila de haber hecho cuanto sabe y vale para corresponder a las unánimes simpatías de los valencianos. Y como no todo ha de ser helenismo, al lado de la nota poco culta de la petición de Lohengrin, debe colocarse esta otra simpática, delicada, que seguramente iría directa al corazón del artista. La mayoría de los regalos que recibió el beneficiado estaban dedicados a su tierna hija. Las señoritas Dalhander y Alaban cosecharon prolongados aplausos. Vidal, Candela, Tanci y Dubois, muy bien. Los coros admirables y el maestro Tolosa hubo de repetir la gran marcha de la consagración. Entre los innumerables regalos esparcidos por el cuarto del beneficiado, vimos un rosario de plata, del Sr. Viñas; un rico abanico, estilo antiguo, del Sr. Oscaíz; otro abanico muy elegante, de la señorita Alaba; una bandeja dorada, de D. E. Burriel; una hermosa medalla de oro, con la imagen de la Virgen de los Desamparados, de la familia de D. Federico Doménech; un tintero con su bandeja de plata, de los abonados al palco núm. 3, Sres. Ordura, Ymbert, García, Micó y Héruelles; un precioso costurero, del Sr. Vidal; un dije de oro, de la señorita Dalhander; dos figuritas de porcelana, y otros muchos que no pudiémos precisar. Los que anoche asistieron al teatro no podían avenirse a que aquella función fuese la última en que tomase parte el señor Viñas. Hubo visitas y ruegos, y se salieron con la suya. Viñas cantará mañana Lohengrin y el domingo por la noche Aida, probablemente. Dos llenos en puerta. PRINCESA.—Mañana abrirá sus puertas este teatro con la compañía dramática de D. Luis Munt, formada por notables artistas desconocidos en su mayoría de nuestro público. Se estrenará la gran obra de Donay y Descaves Aves de paso, que ha llamado la atención de Francia entera, y será juzgada por el público valenciano antes que por ningún otro de España. A su estreno asistirán autores y traductores. Después se estrenará Francfort, juguete de D. Vital Aza, que el año pasado alcanzó un gran éxito en Lara de Madrid.

Avisos de corporaciones

Aviso.—Debiendo adquirir el regimiento infantería de Mallorca núm. 13 las esclavinas y tapabocas de paño impermeabilizado reglamentarias, para uso de la fuerza del mismo, en las condiciones que determina la real orden de 6 agosto último, Diario oficial número 173, se invita a los constructores que deseen tomar parte en el concurso dirijan las proposiciones en pliego cerrado al coronel del cuerpo antes del 28 del corriente, sujetándose en la calidad de los tipos al modelo que existe en el almacén del mismo.

La inserción del presente anuncio será a cuenta del constructor a quien se adjudique la contrata.—El jefe comisionado, Juan Verel.

Regimiento Cazadores de Alcántara, 14.º Caballería.—Este regimiento venderá a las diez del 30 del actual, en subasta pública de pujas a la lana, en su cuartel cinco caballos declarados de desechos.

Lo que se anuncia para conocimiento del público. Valencia 20 de octubre de 1905.—El comandante mayor, Estanislao Andrés.

Regimiento cazadores de Sesma.—22 de de caballería.—Mayoría.—El día 30 del actual, a las once horas, y en el patio del cuartel de San Juan de la Ribera, que ocupa este regimiento, se subastarán por medio de pujas a la lana, cuatro caballos, declarados de desecho. Y se hace público como convocatoria para los licitadores a quienes interese adquirirlos.

Valencia 20 de octubre de 1905.—El comandante Mayor, José M. González Bernard.

El domingo próximo 22 del actual, de diez a doce de la mañana, se celebrará la subasta para la venta de caballerías en la cobeta de la Compañía de Omnibus «La Confianza», situada en la calle de San Vicente, núm. 306.

Chambre de Commerce Française de Valencia.—Note.—Les Corporations Françaises de Valence et le doyen de la colonie, ont l'honneur d'inviter leurs compatriotes a se rendre au consulat de France, le dimanche 22 courant, a diez heures précises du matin, en manifestation patriotique, a l'occasion de l'arrivée en Espagne de Monsieur Le Président de la République.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO PRINCIPAL.—Lohengrin.—A las 9. TEATRO DE LA PRINCESA.—Aves de paso (estreno).—Francfort (estreno).—A las 8'30. TEATRO RUZafa.—Los Guapos.—Calabazas.—La contrata.—La Mazorca roja.—A las 9. TEATRO APOLO.—Lysistrata.—El Roder.—La Reja de la Dolores.—A las 8'30.

SALON NOVEDADES.—Cuadros de Cinematógrafo, entre ellos «Niña secuestrada» y otros.—Blak-White.—Trobolinas (baile).—A las 7. El viernes debut Velocéman Orrey.

CINEMATÓGRAFO DE LA PAZ.—Cuadros de Cinematógrafo, entre ellos «La pesca en el Mar del Norte», «Niña secuestrada» y otros. Los jueves regalos de juguetes a los niños.

Obra nueva

La antigua y acreditada librería de la viuda de R. Mariana Mompie (esquina a la Lonja, 2), ha editado y puesto a la venta bajo el título de El Cocinero Español, un bien escrito manual de cocina, en el que con gran claridad, precisión y sencillez se exponen las fórmulas e instrucciones necesarias para la confección de toda clase de comidas. Esta obra es de indispensable necesidad en todas las casas, pues comprende los guisos más usuales y comidas, desde los de la cocina ordinaria hasta los platos y manjares más delicados propios de las mesas más lujosas. Contiene además un completo formulario de pastelería, confitería y fabricación de licores, jarabes y helados, donde el público encontrará la forma de obtener con gran facilidad y a la perfección estos productos. Este libro, de tan gran utilidad práctica, que forma un volumen en octavo con doscientas veinte páginas, se vende bajo elegantes cubiertas, al precio de una peseta en rústica y una peseta cincuenta céntimos encuadernado.

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—Santa Ursula y sus compañeras virgs. y mrs. CUARENTA HORAS.—Continúan en la iglesia del Santo Hospital; se descubre a las 7 de la mañana y se reserva a las 5'30 tarde. ADORACIÓN NOCTURNA.—Sangnis-Christi. CORTE DE MARIA.—Ntra. Sra. de las Fiebras en San Nicolás.

Depilación eléctrica

á 25 céntimos sin envase; cura el estómago, facilita la digestión y abre el apetito. Indispensable á los estómagos delicados. Da un sabor más agradable al vino que el agua de Selz ó sifon.

PUNTILLAS y bordados de SIMONETA la Francesa

Calle de Caballeros, 21, entresuelo (esquina á la de Juristas)

Antigua casa VERCHER PLAZA DE CAJEROS, 70

Paquetaría, Me cería y novedades para señora JOSÉ BRUGUÉS

THE BERLITZ SCHOOL

5, PLAZA DE LA REINA Clases de idiomas INGLÉS, ALEMÁN, FRANCÉS, ITALIANO, etc.

TEATRO PRINCIPAL MAÑANA

Ultimo Lohengrin Viñas

PARA LOS CATÓLICOS

5.000 imágenes de pasta serrín endurecida. Muy artísticas y en todos los tamaños, se liquidan desde una peseta en adelante.

POSTO GIL O COLA DOMENECH Poderoso tónico reconstituyente. Cura neurastenia, clorosis, inapetencia, debilidad y nervios. Farmacias y droguerías.

COMPARAD Las exquisitas Pastillas de café marca «La Cava», con todas las de otras fábricas y os convenceréis de su superioridad.

ROB BOYVEAU-LAPPECTEUR Célebre Depurativo Vegetal EXIGIR EL FRASCO LEGÍTIMO

CORSETERIA FRANCESA Paz, 5 (frente al Águila) Liquidó existencias á mitad de precio.

Vacunación contra la Rabia Director: RAMIRO RUIZ Médico por oposición del Cuerpo Municipal de Sanidad.

DEPILACIÓN ELECTRICA Gabinete de Fisioterapia C. Pintor Sorolla (antes p. de las Barcas), 26.

GRANJA MORODER, MONCADA. Leche de vaca á domicilio. Litro 45 céntimos, medio litro 25. Depósitos: Comedias, 4, Palomar, 16 y Ferreteria de don E. Ferrer, Barcas, 1.

EXTRACTO DE CARNE LIQUIDA Preparada por el Dr. Castell Es el tónico más potente y vigoroso que se conoce. Pídase en farmacias y droguerías y al autor. Almas, 7, Laboratorio.

Profesora de Piano con estudios hechos en el Conservatorio de Madrid. Mar, 115, pral.

MALLORQUINS, NUM. 1 esquina á la calle de Calabazas

Entiende que para abrazar á Mr. Loubet no hacen falta excitaciones de nadie. Afirma que Madrid se apresurará á saludar al representante de la nación amiga, ageno á toda mira política.

«El País» Comenta la tranquilidad de los ministeriales ante el temor de que no sean ley los presupuestos en 1.º de enero.

«El Globo» Anuncia para plazo breve una crisis, por la necesidad de descanso que siente el señor Montero Ríos.

«El Nacional» Excita también á los ministeriales para que abrevien la discusión de las actas á fin de legalizar en el plazo reglamentario la situación económica.

Fausto suceso Como estaba anunciado, el rey ha firmado esta mañana el decreto de naturalización en España del príncipe Fernando de Baviera.

En el sudexpres ha llegado la infanta doña Eulalia. Esta noche se conmemorará en Palacio el fausto suceso con un banquete de 50 cubiertos, al que asistirán la familia real, la embajada alemana y los altos personajes palatinos.

Hoy firmará también S. M. los decretos concediendo al príncipe el Toisón de oro, el collar de Carlos III y la gran cruz de Isabel la Católica.

D. Alfonso en persona impondrá á su futuro hermano político las insignias de las mencionadas órdenes.

Los invitados Hoy han llegado á Madrid los jefes y ayudantes franceses invitados por S. M. para asistir á las fiestas en honor de Mr. Loubet.

Los gobernadores El Sr. García Prieto nos ha dicho que la combinación de gobernadores no se hará hasta después del viaje de Mr. Loubet.

Oficial En Olot se celebró ayer un mitin republicano. Hubo orden completo.

De Palma Dicen de Palma que ha quedado totalmente extinguido el incendio de la refinería de petróleo y que las pérdidas no son tan importantes como se creyó en un principio.

Consejo Esta tarde habrá Consejo de ministros.

Conferencias Esta mañana han conferenciado los señores García Prieto y León y Castillo.

Instrucciones El Gobierno las ha remitido á la junta provincial de Sanidad de la Coruña con motivo de los casos de tífus que allí se registran.

La «Gaceta» Inserta las siguientes disposiciones: Declarando laborables todos los días, excepto los domingos, para los efectos de la ley de Descanso dominical.

Los estudiantes A las tres se reunirán los estudiantes para oír los trabajos de la comisión.

Estadística Durante los ocho meses del presente año la importación se ha elevado á 660.355.236 pesetas.

Madrid 20, 16'15. De San Sebastián Se ha recibido una carta del alcalde señor marqués de Roca-Verde, que se halla en París.

«El Imparcial» Se ocupa de la próxima visita á Madrid de Mr. Loubet.

«El Liberal» Se ocupa en su fondo en el mismo tema de la próxima visita del jefe de la nación francesa.

Se ha denegado. Hoy ha llegado Fuentes con su cuadrilla; que embarcará mañana para Méjico. En las calles véase á muchos emigrantes para Cuba, que embarcarán mañana y pasado.

Madrid 20, 18-15. A Valencia Esta noche marcha á Valencia el señor marqués de Benicarló.

Cotización En el correo se han hecho hoy: El 4 por 100 interior á 78'45. Los francos á 28'00. Las libras á 32'20.

Rumor grave En los pasillos del Congreso ha circulado el rumor de haberse cometido un atentado en la persona del emperador de Alemania.

El infante Fernando El infante D. Fernando ha sido nombrado comandante de húsares.

Consejo de ministros Ha comenzado el Consejo de ministros. Está dedicado á los detalles de las fiestas que se organizan en honor de monsieur Loubet.

Los militares franceses El general y los jefes franceses que han llegado esta mañana, han paseado esta tarde con el rey en automóvil.

El ganado argentino El cónsul de la Argentina y el colonizador Esquilliart han conferenciado con el representante de la Argentina y el señor Echegaray acerca del transporte del ganado vivo de la Argentina al Mediodía de España.

Vacantes La Gaceta anuncia las vacantes de conde de Sástago y marqueses de Espinardo y Peñalba.

LAS CORTES

Madrid 20. Congreso Abre la sesión el Sr. Alvarado á las 2'45.

El señor marqués de Figueroa se queja de que fuese aprobada el acta de Castuera, sin procederse á la lectura del voto particular que sobre ella tenía formulado.

Pide algunas aclaraciones de los hechos que ocurrieron en la elección. Son proclamados algunos diputados, entre ellos los Sres. Sánchez Guerra, Celleruelo, Ordóñez, Barrio y Mier, Montero Villegas y Santillán.

El Sr. Junoy retira su voto de las actas de Badajoz. Se aprueba el dictamen de la comisión de Incompatibilidades y es proclamado diputado el Sr. Cantos.

Se aprueban asimismo las actas de Daroca y Pamplona. Es proclamado por esta capital el señor marqués del Vadillo en unión del Sr. Nocedal.

Es proclamado también el Sr. Vázquez Mella. Se aprueban las actas de Salas de los Infantes, Balmaseda, Burgos y Castellón.

Se lee el voto particular del Sr. Junoy á la de Guadix, por donde viene elegido el Sr. Burrell. Lo defiende su autor, atacando al caciquismo y haciendo grandes elogios del candidato derrotado, que es el propietario del periódico El País.

Relata los atropellos y las exclusiones de republicanos cometidas en Linares. El Sr. Burrell: Yo protesté de esos hechos. El Sr. Junoy: Tomo acta de las manifestaciones de S. S.

El Sr. Burrell niega que sea defensor de los intereses patronales, cuando siempre su pluma y su inteligencia han estado al servicio de los obreros. Rectifican los Sres. Junoy, Cañellas y Burrell.

Se rechaza el voto particular por 195 contra 9. Se aprueba el dictamen. Se lee el dictamen referente al acta de la Coruña.

El Sr. Azcárate hace constar que los republicanos presentaron candidato por la Coruña, no con intención del triunfo, sino como pretexto para el recuento de fuerzas. Añade que á pesar de ello, los votos de los republicanos superaron en un 50 por 100 á los de los monárquicos.

El Sr. García Prieto explica la causa por que en la capital obtuvieron tan gran número de votos los republicanos, y en cambio en los distritos rurales no alcanzaron ni uno. Rectifican ambos.

Se aprueba el dictamen. El Sr. Nougues presenta voto particular al dictamen de la comisión de Incompatibilidades referente al acta del Sr. Martínez Fresno. Lo defiende el Sr. Junoy.

Senado Preside el general López Domínguez. El Dr. Pulido presenta una proposición para que se conceda el bronce necesario para fundir la estatua del eminente médico Rubio.

Se da cuenta del fallecimiento del infante D. Fernando y del Sr. Villaverde. El general López Domínguez pronuncia sentidas frases necrológicas.

Se adhieren los Sres. Montero Ríos, Guzmán y Allendesalazar. Se aprueban las actas de los Sres. Ruiz Martínez, Satena, Jiménez y otros.

Se reanuda la sesión. Se acuerda anular el acta del Arzobispado de Santiago. Se proclama senadores á los obispos de Orihuela y de Granada.

Se lee el dictamen de la comisión referente al proyecto para la provisión de las plazas de segundos tenientes en los institutos de la Guardia civil y carabineros. Se levanta la sesión.

Desde Barcelona

Barcelona 20, 17'10. Movimiento de buques Poco después de medio día ha fondeado, procedente de Lisboa, la corbeta italiana Amerigo Vesputi, escuela de guardias marinas.

Ha cambiado con la plaza los saludos de ordenanza. A las dos de la tarde, y procedente de Orán, ha anclado en el puerto el crucero inglés Puchayla.

Mr. Etienne A bordo de dicho buque viaja de riguroso incógnito el ministro de Obras públicas de Francia Mr. Etienne.

Mañana marchará á Madrid. En nombre del gobernador le ha cumplimentado el director de Sanidad marítima.

Mr. Etienne ha desembarcado esta tarde, visitando lo más notable de la capital. La comisión municipal En el expreso de mañana marchará á Madrid la comisión del Ayuntamiento designada para asistir á las fiestas en honor de Mr. Loubet.

La forman el Alcalde y los concejales señores Nebot, Cambó y Serrallera. El domingo, á las doce, marchará también á Madrid la Banda municipal.

Llegará el lunes á las diez de la mañana. Detención Ha sido detenido el marido de una nodriza que se encargó de la lactancia de un niño de 15 meses.

Se le acusa de malos tratos á la criatura. Los peluqueros Los oficiales peluqueros se han reunido y han acordado que el domingo á la una de la tarde, cuando terminen el trabajo, recorran los comisionados las peluquerías para obligar á cerrar las que permanezcan abiertas.

Un panadero que asistía al acto ha aconsejado el asalto de las peluquerías infractoras, como hicieron ellos con una tahona el pasado domingo en Gracia. La policía portuguesa Ha llegado una sección de la policía portuguesa para inquirir algunos datos relativos á los anarquistas.

Contra la anexión Una comisión de concejales y propietarios de Sarría ha visitado al Gobernador para oponerse á la anexión de dicho pueblo á Barcelona.

El tiempo De una á dos de la madrugada descargó fuerte aguacero con aparato de truenos. Sigue refrescando la temperatura.

Desde Castellón

Castellón 20, 17'30. Suicidio Ayer, á última hora de la tarde, puso fin á su vida en el Hospital, arrojándose desde la galería del piso principal al patio, un enfermo llamado Miguel Pellet, de Sierra Engarcerán.

Hacia unos días se hallaba para su curación en aquel establecimiento. Ayer tarde, en un acceso de fiebre, se arrojó de la cama y fué á refugiarse en el retrete, gritando que le perseguían para encerrarle en la cárcel.

Luego, burlando la vigilancia de las hermanas de la Caridad, consumó su intento. El insigne Malats Anoche dió su anunciado concierto en el teatro Principal, ante un público tan numeroso como escogido, el eminente pianista Malats.

El programa era selecto, figurando en él obras de Saint-Saëns, Beethoven, Schumann, Grieg y Chopin. Su brillante ejecución valióle entusiastas aplausos.

En la segunda serenata de Litz la ovación fué inmensa. Malats ha salido hoy para Valencia, de donde se trasladará á Alcoy. La Diputación Por falta de número no ha podido celebrar hoy sesión la Diputación provincial.

Desgracia En Segorbe el maquinista de un tren de la línea de Calatayud quiso subir á la locomotora hallándose el convoy en marcha, resbaló y cayó. Resultó con el pie izquierdo fracturado é intensas contusiones en todo el cuerpo.

Atentado criminal Un salvaje colocó una piedra enorme ayer tarde en la vía del tranvía de vapor del Grao de Castellón. Uno de los trenes descendentes de Onda chocó contra ella. La locomotora sufrió graves desperfectos.

No ocurrieron desgracias merced á la pericia y serenidad del maquinista. Causa por homicidio En la Audiencia se está viendo ahora la causa contra José Morales por homicidio, cuyo hecho ocurrió en Castellón la noche de Navidad último.

Defiende al procesado el Sr. Gasset. El fiscal pide para Morales 14 años, 8 meses y un día de reclusión. Armengod. Cotización oficial Servicio exclusivo de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

Table with 2 columns: Bond type and Price. Includes 4 por 100 interior fin mes, 4 por 100 interior fin próximo, Amortizable 5 por 100, Banco de España, Tabacaleras, Cambios París, Cambios Londres, 4 por 100 exterior, Azucareras.

El Palacio Real

emplea, por ser la mejor, la desinfección formalica Trillat, cuya exclusiva obtuvo la Farmacia de San José, de D. C. Benítez, Paz, 7.

Imp. José Guix, Miñana, 7 y 9

Cura instantáneamente toda clase de jaquecas, neuralgias, dolores de cabeza y toda clase de dolores nerviosos y reumáticos. Recetado y preconizado por toda la clase médica.

NEURALINA ABRAS XIFRA

Caja con diez dosis e instrucciones. 2 pesetas en todas las farmacias de España. Va por correo certificado 2'50 en sellos al Dr. Abras Xifra, Argensola, 10, Madrid. En Valencia Dr. Costas, calle Sombrerera, 5, y en demás farmacias.

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene, entre sus componentes, los siguientes: Diastasa, substancia que tiene la propiedad de digerir los alimentos feculentos como el pan, el arroz, la patata, etc., por lo cual es tan poderoso digestivo como los fermentos gástricos; Peptonina, que es el primer término de la transformación digestiva de los feculentos...

EXTRACTO DE MALTA PURISIMO DEL DOCTOR GREUS

Es un riquísimo alimento, al propio tiempo que un poderoso digestivo pues perfectamente concentrado y esterilizado, tiene aumentado todo el valor nutritivo y digestivo de la mejor Malta de cebada con que está preparado con todo esmero y pulcritud.

El extracto de Malta del Dr. Greus tiene las principales aplicaciones y usos siguientes: A título de factor digestivo, para facilitar las digestiones, y especialmente las de los alimentos feculentos. A título de aliemento riquísimo, para combatir el hambre y el debilitamiento de los organismos débiles y enfermos...

CIA COLONIAL CAFÉS CHOCOLATES MAYOR 18 MADRID

ADRIA Compañía Real Húngara de Navegación Marítima Servicio rápido para Marsella directo

Somatose Reconstituyente de primer orden Estimula en alto grado el apetito

Las Esquelas Mortuorias SE ADMITEN EN «La Correspondencia de Valencia» hasta las 6 y media de la tarde

Antes del parto En el parto Después del parto

SE VENDE para la cuarta parte de su precio máquinas y calderas de vapor, motores, aparatos y herramientas.

MODISTA Se necesitan oficiales, Caballeros, 69, principal.

NODRIZAS Desear criar en su casa, sita en la Cruz Cubierta, lecho de 15 días, 23 años.

AQUÍ En este nuevo «Centro de Contratación» se compran pañuelos y de Monte de Piedad, cobro de alquileres y toda clase de créditos, mediante pequeña comisión.

Portería La deses un matrimonio con buenos informes. Razón, calle Maldonado, 40, bajo.

Portería La solicita matrimonio sin hijos. Antecedentes y cualidades inmejorables. Razón, Plá de la Cruz, 1, duplicado portería.

Subasta de tierra huerta y casa de recreo

A cargo del corredor colegiado Don Carmelo Muñoz, plaza Encarnación, 3, 2º y en el despacho del Notario don Vicente Sancho Tello, Migu Jete, 1, entresuelo, se subastará y rematará, si las posturas fuesen aceptables, el día VEINTIDOS del presente mes de Octubre, á las once horas, la finca siguiente: Término municipal de esta capital...

Imprenta de J. Guix

En este establecimiento se confeccionan con esmero y prontitud cuantos trabajos tipográficos se encarguen. Surtido material para la edición de toda clase de obras. - PRECIOS ECONÓMICOS - J. Guix, Miñana, 7 y 9.-VALENCIA

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más higiénicos, ligeros y económicos que se conocen. En un terreno con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en unos sótanos asfaltados desaparece la humedad por completo.

VAPORES DIRECTOS Á BARCELONA

Salidas fijas los domingos. Á las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la COMPAÑIA VALENCIANA DE NAVEGACION. DIRECCION: Luis Vives, 3, entresuelo.

El rabioso dolor de muelas cariadas

Su único y sorprendente remedio, al minuto y sin riesgo el AIBAF SERDNA (anagrama) de ANDRES y FABIA, farmacéutico premiado, de Valencia. Este remedio no es un preventivo como lo son todos los élixires que se anuncian, sino que combate y vence con el acto á esos dolores que parecen que van á agotar los horrores del sufrimiento, destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carie comunica al aliento.

Servicios de la Compañía Trasatlántica

Línea de Cuba y Méjico El día 17 de Octubre saldrá de Bilbao, el 20 de Santander y el 21 de de Corniña. El vapor Alfonso XIII directamente para Habana y Veracruz. Admite pasaje y carga para Costafirme y Pañuelo, con transbordo en Habana al vapor de la línea de Venezuela-Colombia. Línea de New-York, Cuba y Méjico El día 26 de Octubre saldrá de Barcelona, el 28 de Málaga y el 30 de Cádiz. El vapor Buenos-Aires directamente para New-York, Habana y Veracruz. Línea de Venezuela-Colombia El día 11 de Octubre saldrá de Barcelona, el 13 de Málaga y el 15 de Cádiz. Línea de Filipinas El día 3 de Octubre saldrá de Liverpool y el 19 de Barcelona, habiendo hecho las escalas intermedias. Línea de Buenos-Aires El día 3 de Octubre saldrá de Barcelona, el 5 de Málaga y el 7 de Cádiz. Línea Fernando Poo El día 25 de Octubre saldrá de Barcelona, el 30 de Cádiz. Línea de Canarias El día 17 de cada mes saldrá de Barcelona, el 19 de VALENCIA, el 19 de Alicante y el 22 de Cádiz. Línea de Tánger Salidas de Cádiz: lunes, miércoles y viernes. Salidas de Tánger: martes, jueves y sábados.

Fábrica de PERSIANAS de Joaquín Navarro

con patente de invención, se construyen de todas clases 4, Plaza de Mirasol 4 Antigüedades y objetos de arte Se compran por tolo su valor los objetos siguientes: Tapices, cuadros, oros, damascos, bordados, encajes de hilo blanco, muebles, porcelanas y hielos. Plaza de Colgado, 7, junto á la Lonja.

TEÑIRSE el pelo y la barba CON EL AGUA DEL CANADA del Dr. Costas

Inocente composición de instantáneo y seguro resultado. - Pídase al Dr. Costas, San Vicente, 149, farmacia abierta toda la noche.

Oro y plata Se compran alhajas y otros objetos de oro y plata usados, á precios ventajosos.

Aprovecharse En la calle de Suriana, 18, entresuelo, está liquidándose á precios ventajosos para el comprador, diferentes muebles, incluso varios juegos de dormitorio, todo procedente de un taller de ebanistería disuelto. También hay una baranda de escritorio, banecoso con sus herramientas, chimenea, caldera y potes para la olla, gatos, marcos y galerías de espejo etc. Abierto de 9 mañana á 6 tarde.

Casa de huéspedes En la plaza de Piedad, se admiten huéspedes á precios económicos. Habitaciones con vistas á la calle y muy elegantes. Esta casa avisa á su numerosa clientela que se ha encargado de la cocina una inteligente y reputada cocinera.

Piano verdadera ocasión, de construcción moderna, á cuerdas cruzadas, se vende garantizado, calle de San Vicente, 194, entresuelo 2.ª puerta.

Clases de música Las de solfeo piano y órgano, de la Subida del Tolezano, núm. 8, 3.ª han empezado el curso. Á quienes deseen ingresar, pueden pasarse de 9 á 12 y de 15 á 17: director Francisco Bandín.

Máquinas usadas para coser y hacer medias Se componen, compran y cambian de todos sistemas. Máquinas para coser, desde 8 duros; calle de Salvá, 4, bajo.

PERSIANAS No comprar antes de visitar el establecimiento de J. Masía, calle Calatrava, 1 y 3, donde encontrarán de toda clase y gustos, á precios tan reducidos como los pueda tener la primera casa de este artículo. Calle de Calatrava, 1 y 3

ESCOPETA Se vende una sin estrenar, de dos años clase le mejor y más adelantado que se conoce hasta la fecha: darán razón, calle de Zapateros, 8, bajo.

VAPORES Compañía Valenciana DE NAVEGACION

SERVICIO REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia é Italia para carga y pasajeros. Todos los viernes salidas para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz. Todos los domingos salda para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guixols, Marsella, y Génova, admitiendo para Llorna en viajes alternos.

Vapores de los Sres. Vinuesa y Compañía, de Sevilla

El Sevilla saldrá el 23 del corriente para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva. NOTA. Desde el 20 del corriente saldrán fíjamente de este puerto los vapores de las Compañías Asturianas, todos los viernes.

COMPANIA SEVILLANA - Itinerario fijo -

El Sevilla saldrá el 23 del corriente para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Sevilla y Huelva. NOTA. Desde el 20 del corriente saldrán fíjamente de este puerto los vapores de las Compañías Asturianas, todos los viernes.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino

Para Londres y Amberes El Balboa saldrá el sábado 21 del actual. El Cid saldrá el jueves 26 del actual. Para Liverpool y Glasgow El Velásquez saldrá el lunes 21 del actual. Para Hamburgo El Soto saldrá el martes 21 del actual.

Servicio regular de vapores Para Génova

EL HELVETIA cargará el martes 24 del actual. Para Bristol y Cardiff EL SILURIAN cargará el martes 24 del actual. Para Londres y Newcastle EL DIAMOND cargará el miércoles 25 del actual. Para Glasgow EL EMERALD cargará el miércoles 25 del actual. Para Liverpool EL OPAL cargará el miércoles 25 del actual. Para Hull EL HELENE saldrá el martes 24 del actual. Para Londres EL ACACIA cargará el lunes 23 del actual.

Compañía Real Holandesa SERVICIO QUINCENAL PARA Amsterdam y Rotterdam

EL DIANA cargará el sábado 21 del actual. Consignatario: Alberto Ries, Pascual y Genis, 27, principal. Vapores de los Sres. Ibarra y C.ª Sociedad en Comandita de Sevilla con itinerario fijo SERVICIO RAPIDO Cabo Roa saldrá el 23 del actual directo para Barcelona, admitiendo carga y pasajeros. Cabo Toriñán saldrá el 23 del actual para Alicante, Málaga, Bonanza, Sevilla, Cádiz, Vigo, Coruña, Santander, y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

La Proveedora. - Venta á plazos JOSÉ FERRER

San Vicente, 178, principal. - Valencia Géneros y prendas para caballero, señora y niño, Ropas de casa, Relojes, Muebles, etc. CATALOGOS Y MUESTRARIOS Calle San Vicente, 178, pral. Despacho de 3 á 8.

Para Hull El Garibaldi

saldrá directo el sábado 21 del actual. Consignatario: Hueso y Oleina, calle del Pintor Sorolla, 11, principal.

Para Cette (Directo) El Antón

saldrá el sábado 21 del corriente. Info: mar.ª Antonio Ferrer Peset, Muelle, 12, Grao.

Otto Schaum, Hamburgo 21

Comerciante y comisionista Se encargaría de la venta á comisión, á precios económicos, de frutas procedentes de comarcas meridionales. También compraría á precios firmes y desea ser le haga ofertas.

ALQUILERES El piso 1.º de la calle de la Corona, en la cocina, portería y luz en la escalera. Precio módico. Razón, en la portería.

Se alquila el piso principal, de la casa de Catalans, núm. 6, con baño ó sin ellos, darán razón, calle de Zaragoza, 10, 1.º

HUESPEDES Se desean dos caballeros ó matrimonio para dos habitaciones, bien amuebladas, con vista á la calle, con asistencia ó sin ella. D. Juan de Austria, núm. 1, principal. (No equivocaros que hay entresuelo.)

VENTAS Se vende á la entrada de Mislata, un edificio en fachada á tres calles, con planta de una magnífica casa, con cocina y cuadro, ochera, y otras dependencias, más su correspondiente huerto, y en el mismo edificio, unos grandes almacenes y uno de ellos con un magnífico taller de ropa, apropiado para la instalación de cualquier clase de industria, ó para recreo de ganados, por su proximidad al matadero general, y al Río, que en un momento conviniere se arrendaría por un tiempo determinado de tiempo, razón, en Valencia, calle de Juristas, núm. 20, 2.º.

Se vende un cilindro de un metro de diámetro, en muy buen estado, propio para cilindrar toda clase de paños, las Razán, Espinosa, 4, entresuelo, 2.ª puerta.

Se venden por sesenta pesetas un par de zapatos de cuero, de la marca de las Razán, Espinosa, 4, entresuelo, 2.ª puerta.

Se venden casas nuevas y saliendo de Shy desde 4.000 hasta 15.000 pesetas se alquilan locales grandes para comercios, trias, y habitaciones con baño, desde 30 pesetas mensuales ó al mes. Razón, calle de Frusquet, letra 2.ª, entresuelo al colegio de Jesús María.

Se vende una casa en el ensanche de Cádiz, nueva y sólida, con todo lo necesario para vivir, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño.

Hay para vender una magnífica casa de cinco habitaciones, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño.

Por asegurarse los dueños de un negocio, se vende un negocio, con todo lo necesario para vivir, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño.

La persona que se hubiera comprometido en un negocio, se vende un negocio, con todo lo necesario para vivir, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño.

Pérdida La persona que se hubiera comprometido en un negocio, se vende un negocio, con todo lo necesario para vivir, y se vende una casa de alquiler, con baño, y se vende una casa de alquiler, con baño.